

Les Seigneurs de la Vie sont des intelligences qui ont le pouvoir sur l'homme, car ils opèrent sur lui à travers le monde de la pensée, c'est-à-dire son plan mental. Tant que l'être humain demeurait inconscient, c'est-à-dire assujéti à sa conscience psychologique, il percevait intuitivement, ou par le biais de la pensée, des signaux utilisés par les Seigneurs de la Vie, pour favoriser son évolution. Ces signaux ont été multiples pendant l'involution, et ont servi aux développements historique, culturel, et racial de l'humanité.

L'homme conscient du verseau, le surhomme, sera le premier être de la terre, depuis le début de l'évolution, à reconnaître ces signaux et à ne plus leur obéir sous l'apparence de leur forme, de sorte que l'homme nouveau sera libre, dans le sens parfait du terme, c'est-à-dire qu'il aura la capacité de voir à travers les voiles utilisés par les Seigneurs de la Vie, pour l'évolution de son âme, c'est-à-dire de sa mémoire, et l'évolution de son esprit. Lorsque la transmutation aura éveillé dans l'homme sa conscience pure, il lui sera impossible de répondre inconsciemment, c'est-à-dire planétairement, à ces signaux, de sorte qu'il pourra dorénavant amplifier la vibration de son mental et percevoir des ondes qui ne viendront plus des Seigneurs de la Vie, mais de l'énergie primordiale et absolue.

Pendant l'involution, l'être humain était trop primitif pour se suffire à lui-même; il avait besoin d'aide, il avait besoin ^{qui ont lui orientés} ~~d'être guidés~~ le chemin, afin que sa conscience se raffine et se détache graduellement au cours des millénaires du puissant attrait qu'avait sur lui, ou sur elle, sa conscience animale. Il fut alors nécessaire que les Seigneurs de la Vie établissent un contact avec l'homme, au début, à travers les rêves, et ensuite, à travers la pensée. Leur contact avec la race humaine eut pour effet de corriger, petit à petit, et très

graduellement, les tendances naturelles de l'être humain à s'abaisser de plus en plus profondément par des expériences qui auraient rendu impossible le développement de sa conscience, si ces êtres n'avaient pas établi avec lui, à son insu, une forme plus ou moins développée de communication.

Maintenant que l'être humain entre dans une nouvelle époque où il lui sera possible de prendre conscience de son intelligence et de sa volonté, son rapport avec les Seigneurs de la Vie sera altéré, et il devra prendre sur ses épaules la responsabilité de sa propre évolution et de l'évolution de sa race.

L'engagement qu'avaient pris dans le passé les Seigneurs de la Vie avec l'homme, fut un engagement unilatéral, pour le bien-être et le bénéfice éventuel de l'homme. Mais l'homme de la nouvelle évolution, le surhomme, l'homme du verseau conscientisé, sentira le besoin de vivre sa vie comme il l'entend, avec toute la lucidité de son intelligence et tout le pouvoir de sa volonté. Ceci marquera la fin de l'involution, et le début de l'évolution sur la terre.

Les Seigneurs de la Vie sont des intelligences qui opèrent et évoluent au-delà des limites de la conscience humaine, de sorte que leur réalité, pour le moment, n'est percevable pour l'homme qu'à travers l'intuition, le rêve, ou la pensée. Nous appelons ces êtres des Seigneurs de la Vie parce qu'ils ont contrôle sur l'évolution de l'homme, et tant que l'homme n'aura pas le pouvoir de dépasser les limites psychologiques de sa conscience planétaire, ces êtres demeureront pour lui des Seigneurs de la Vie, et l'homme ne sera pas encore un Maître de la Vie.

Les Seigneurs de la Vie ont un pouvoir presque absolu sur l'homme, dans ce qu'ils sont capables de le manipuler électriquement et chimiquement, de

sorte qu'ils peuvent créer en lui des mouvements d'énergie, qui, éventuellement, auront un effet dirigé sur ses centres, sur ses chacras. C'est pour cette raison que l'être humain ressent souvent dans la vie, une poussée, malgré lui, qui l'amène à vivre une certaine expérience, bon gré, mal gré, tout en le faisant évoluer.

Mais l'homme du verseau ne sera plus une marionnette, car il aura compris les lois de la forme-pensée, et aura réalisé que les pensées ne viennent pas de nous, et cette réalisation, cette clé d'évolution, sera la plus importante révélation faite à l'homme depuis le début de son involution. Conscient de cette nouvelle clé d'évolution, l'homme du verseau, le nouvel initié, se verra forcé de supporter le grand poids de sa nouvelle conscience, et c'est ainsi qu'il développera la lucidité dans l'intelligence, et le pouvoir dans la volonté, qui l'affranchira, à jamais, du pouvoir des Seigneurs de la Vie.

Enrichi de sa nouvelle centricité, il commencera lentement à explorer les limites de sa conscience psychologique, et à pénétrer lentement, graduellement, dans les mystères du cosmos, de la vie intérieure, et éventuellement de la vie matérielle. Armé de cette nouvelle conscience, l'être humain ne pourra plus succomber à l'exploitation tragique de sa conscience planétaire. Il ne pourra que perfectionner sa conscience, et augmenter en lui le pouvoir vibratoire de l'énergie. Libéré enfin du néant, c'est-à-dire de son incapacité de sentir en lui-même l'absolu, il pourra se garantir une place sur l'échelle de l'évolution, qui lie à la fois les univers matériels et les univers invisibles. Libéré du pouvoir des Seigneurs de la Vie sur son mental inférieur, et à travers sa conscience astralisée, il pourra commencer à développer une vision double, qui lui permettra de voir, à la fois, sur le plan matériel, et dans l'invisible.

Ayant enfin réuni les deux capacités visuelles, il ne pourra plus être asservi à la matière par ses sens, et englobé par l'invisible à cause de son incapacité involutive. Il sera la mesure de lui-même, et cette mesure sera en fonction de son pouvoir d'arracher à l'invisible les secrets qui ont, de tout temps, marqué son ignorance naïve, et son incompréhension de l'infinité.

Jamais plus sera-t-il l'esclave du jugement venant de l'extérieur de lui-même, ou venant de l'intérieur de lui-même, car il aura la capacité de voir à travers le vrai et le faux, et de réaliser la polarité de la vérité et du mensonge, donc il sera libre en esprit, puissant en intelligence, et capable de comprendre les subtilités les plus grandes de ce qu'il appelait dans le passé "l'esprit". Il comprendra que l'esprit, enfin, ne veut dire que le monde des Seigneurs de la Vie. Il comprendra que le mot "esprit" est un mot qui lui avait été imposé pendant l'involution, afin de cacher le vrai visage de ces intelligences, et leurs fonctions éducatives vis-à-vis l'humanité.

Maintenant libéré de sa conscience psychologique, et capable de faire face aux mondes dits de la lumière, c'est-à-dire des espaces, ^{DONC} ~~dans~~, au-delà de ses sens, il pourra enfin rencontrer ceux qui, dans le passé, avaient été des maîtres au-dessus de lui, des maîtres absolus, et coordonner avec eux ses activités créatives futures. N'ayant plus d'emprise sur l'homme, les Seigneurs de la Vie se verront obligés de former avec lui de nouvelles alliances, c'est-à-dire de se fondre avec lui, de se fusionner avec lui, c'est-à-dire de lui donner accès à l'invisible par les voies innombrables de la conscience éthérique.

Les Maîtres de la Vie sont les forces intelligentes qui, originalement, ont cherché à coloniser la terre. Ce sont ces forces puissantes, cosmiques,

qui ont voulu créer, sur le plan matériel de la terre, une colonie qui devait éventuellement perdre ses facultés naturelles de télépathie et de science, afin que se forme, sur notre planète, une nouvelle conscience, à partir des moyens rudimentaires de l'expérience humaine.

Maintenant que l'homme, l'humanité, entre dans une nouvelle époque, le pouvoir des Maîtres de la Vie, qui s'est installé chez l'homme après le sommeil, le grand sommeil cosmique qui descendit sur l'homme de la terre avant l'involution, alors qu'il était encore dans un paradis, dans un état de vie parfaite, ce pouvoir alors doit être annulé. L'homme doit en devenir totalement ~~et~~ parfaitement, et absolument libre, et c'est ce processus d'affranchissement qui marquera la caractéristique, qui sera la caractéristique de l'époque nouvelle de l'évolution de l'homme de la terre.

L'être humain est un esprit qui possède une mémoire, c'est-à-dire une âme et un corps matériel. Depuis le grand sommeil de l'homme, le contrôle des Seigneurs de la Vie fut effectué à travers la pensée humaine, de sorte que l'homme, ayant perdu contact avec lui-même, fut obligé de prendre conscience lentement, de développer une nouvelle conscience, une conscience planétaire, c'est-à-dire une conscience limitative.

Alors que cette conscience lui permit de développer l'ego, elle le soumit à des lois auxquelles il succomba inévitablement à cause de son impuissance mentale, et ces lois furent établies et maintenues pendant des millénaires alors que l'homme devait aveuglément poursuivre une ligne d'évolution imposée par des intelligences supérieures, dans le but éventuel d'un perfectionnement de conscience qui devait amener l'humanité, à la fin du vingtième siècle, à la réintégration psychologique et psychique de son "moi", rendu une fois de

plus libre et puissant. Donc la vie sur la terre n'est pas simplement une expérience d'ordre matériel pour l'être humain, c'est aussi une expérience d'ordre psychique, c'est-à-dire une expérience qui renferme à la fois le pouvoir de connaître et de comprendre les lois de la nature, et les lois de l'invisible.

L'évolution future de l'homme créera en lui le besoin d'étudier l'invisible comme il a par le passé étudié le matériel, et l'étude de l'invisible l'amènera inévitablement à la compréhension profonde de la mystique de la vie, et cette compréhension lui permettra pour la première fois, depuis qu'il est sur le plan matériel, d'investiguer les propriétés occultes de son psychisme, et de traverser à volonté le mur de l'espace temps matériel à l'intérieur duquel il fut fait prisonnier lors du grand sommeil imposé par les intelligences supérieures.

Tant que l'homme n'aura pas réalisé concrètement les structures occultes de l'invisible, ou du monde invisible, il lui sera impossible de vivre sur la terre d'une façon convenable, car il n'aura pas développé une conscience suffisante pour se donner le pouvoir sur la vie dont il a de besoin s'il veut régir lui-même sa propre destinée, et ne plus succomber aux lois de la mort.

Le gouvernement invisible est à la fois supérieur et égal à l'homme, selon que ce dernier en réalise l'existence, et en comprend le pouvoir de manipulation. Lorsque l'homme aura compris le pouvoir de manipulation du gouvernement invisible parfaitement, il pourra alors parfaitement manipuler, sur le plan matériel, les forces autour de lui, qui sont l'expression inférieure de l'activité occulte d'intelligences invisibles assujettissables à sa volonté.

La relation entre la conscience supramentale et le gouvernement invisible est formelle, dans ce sens qu'elle découle, au début, de la manifestation de ces intelligences sur le plan mental de l'homme, pour ensuite devenir l'expression volontaire et créative de l'homme, une fois qu'il a été libéré des lois planétaires de son ego, qui obstruent son énergie, et le rendent esclave des forces de vie, qui opèrent à travers lui, à son insu, sur différents plans de sa réalité.

Autant les gouvernements de la terre gouvernent, autant les gouvernements invisibles gouvernent... Autant sur la terre l'homme peut être gouverné d'une façon dictatoriale et machiavélique, autant l'homme peut, en relation avec les gouvernements invisibles, être gouverné d'une façon absolue et inévitablement opprimante. Autant les maîtres du pouvoir sur le plan matériel n'aiment pas rendre leur pouvoir, autant les forces, les intelligences, des gouvernements invisibles ne rendent pas, et ne peuvent pas rendre facilement leur pouvoir.

Donc l'ordre gouvernatorial existe à tous les niveaux de l'existence de la réalité, et ce n'est qu'à la fin du vingtième siècle que l'homme ayant pris possession, dans les pays les plus évolués, de sa liberté politique, autant l'homme, au cours des prochains siècles, prendra possession de sa liberté psychique, de la liberté de son esprit vis-à-vis l'invisible, vis-à-vis ces gouvernements qui, de tout temps, ont imposé leur vision, leur volonté, et leur pouvoir sur des milliards d'êtres humains, qui devaient être lentement acheminés vers un état de conscience suffisant pour en arriver à prendre le contrôle de leur propre vie individualisée.

Dans le passé, sur le plan matériel, les rois ont été, pour l'homme, des êtres dont le pouvoir était absolu, et les Seigneurs de la Vie étaient pour

l'homme des 'dieux' dont le pouvoir était encore plus absolu. Dans la prochaine évolution les rois n'existeront plus, et les Seigneurs de la Vie auront cédé leur pouvoir à l'homme, et ce dernier deviendra un maître de la vie.

Une nouvelle réorganisation, tant sur le plan matériel que dans l'esprit de l'homme, permettra à ce dernier de construire sur sa planète une condition de vie à la hauteur de son intelligence et selon la grandeur de son esprit. Donc la hiérarchisation du pouvoir absolu aura été remplacée par l'individualisation du pouvoir créatif, et l'histoire de l'homme, ainsi que l'histoire de la terre, sera écrite selon des règles qui, cette fois-ci, conviendra à l'homme matériel ainsi qu'à l'homme psychique.

Ayant reconnu l'existence du gouvernement invisible et ses liens avec lui par le biais de la pensée, l'homme pourra traiter avec la vie selon les lois de son énergie interne, et non plus selon les lois de ses pensées conditionnées extérieurement ou intérieurement, ou selon les lois de ses émotions colorées par une expression limitative de sa conscience.

La vie supramentale de l'homme nouveau exercera chez lui une fascination pour l'infinité, c'est-à-dire pour une continuité de conscience, qui passera du matériel à l'immatériel, pour ne plus être confinée, dans ce qui par le passé avait été connu ou nommé 'l'existence'. L'absurde de la vie sera remplacé par une vision claire de la vie et de ses lois, de sorte que l'homme saura voir et reconnaître et comprendre ce qui, par le passé, lui avait été caché, afin que put se développer sa conscience personnelle et égoïque.

La hiérarchie, ou l'organisation intelligente invisible des mondes parallèles, doit être reconnue par l'homme et comprise dans son fonctionnement cosmique et universel, mais elle doit être aussi réalisée par l'homme comme étant une

force puissante qui enfreint sa liberté, et retarde l'expression créative de son énergie. Tant que l'homme n'aura pas réalisé ceci, il demeurera un être opprimé de la terre, qu'il fut riche ou pauvre, instruit ou non, et tant que l'être humain n'est pas suffisamment sensible vibratoirement pour ressentir son oppression, il est incapable de se rebeller contre le statu quo qui a déjà duré plusieurs millénaires.

Les Seigneurs de la Vie, ou les gouverneurs de l'invisible, ou les intelligences des mondes parallèles, s'instruisent de l'expérience humaine, et tant que l'homme n'aura pas regagné, repris les rennes du pouvoir, de son pouvoir personnel, il demeurera un être expérimental dont la conscience servira à l'élaboration de plans subtils pour le perfectionnement de l'humanité, alors que lui demeurera un outil aux mains puissantes de ces forces qui opèrent à travers son cerveau et utilisent les événements de la vie contre son émotivité.

Le temps est venu pour que l'homme reconnaisse la réalité de sa conscience, et le pouvoir de sa conscience, afin de pouvoir faire descendre sur la terre les forces créatives nécessaires pour engendrer une nouvelle civilisation, et finalement ouvrir les portes de la chambre occulte de l'éther. L'invisible doit devenir aussi concret pour l'homme que le matériel, et le partage entre l'invisible et le matériel doit s'égaliser afin que l'être humain sente que sur la terre la vie est bonne. Tant qu'il ne sentira pas ceci dans sa vie personnelle, ou dans une vie de plus en plus vaste sur le plan collectif, il n'aura pas pris conscience de son étreté, et demeurera alors un être soumis, une créature à qui l'on doit voiler les mystères afin de la mieux contrôler.

Ce qui a toujours empêché l'homme d'être conscient du gouvernement invisible, de ces intelligences, ce fut son incapacité de dépasser les limites psychologiques de ses propres pensées, afin d'investiguer, seul, sans aide

aucune, les conditions réelles de sa psychologie consciente et inconsciente. Ce qui a nui à l'homme, ce n'était pas simplement l'homme aveugle et inconscient, mais aussi les opinions limitées et conditionnées d'une humanité ambiante, qui ne pouvait professer de savoir, et qui imposait son ignorance sur l'individu aveuglé et impuissant.

Depuis le grand sommeil, après la descente sur terre des premiers hommes, l'existence fut de plus en plus axée sur la construction d'abord primitive de mode de vie sociale, qui devait évoluer vers des modes de plus en plus complexes tels ceux de la cité, de la nation. Et à travers les âges, l'homme ayant perdu mémoire de son origine, se vit naturellement encerclé à l'intérieur d'une condition qui suffisait à une minorité, et qui rendait à la majorité l'injustice sociale née de son aveuglement.

À la fin du vingtième siècle, l'homme nouveau commence à prendre mesure de sa relation véritable, c'est-à-dire vibratoire, avec les forces extérieures et intérieures à lui, de sorte que l'homme nouveau devient de plus en plus autonome dans le mental, et autonome dans la vie matérielle. Mais cette autonomie coûte cher car le prix qu'il doit payer équivaut à la perte de ses anciennes habitudes de pensée, pour la formulation d'un nouveau mode de vie, et d'une nouvelle façon d'exprimer énergiquement sa créativité, son identité.

La communication avec l'invisible permet à l'homme de comprendre et de réaliser le rapport étroit sur le plan mental entre des intelligences de la hiérarchie et l'être humain. Mais ce n'est pas parce qu'il peut communiquer avec ces intelligences qu'il doit souffrir indéfiniment de la conscience de sa pensée nouvelle. Il lui faudra réaliser que la pensée n'est qu'un support psychologique permettant au vide d'être rempli temporairement par une communication

plus ou moins claire cherchant à l'éclairer plutôt qu'à l'opprimer dans le mensonge et par le mensonge.

Tant que le mensonge existe, le mensonge cosmique, c'est que l'homme n'est pas suffisamment intelligent, conscient, pour en être libre, donc c'est qu'il y a encore en lui de l'expérience à vivre afin d'en arriver à une nette séparation entre lui-même des forces invisibles et les forces extérieures de sa civilisation. L'expérience ou la vie nouvelle de l'homme lui démontrera que la finalisation de son action dépend de sa volonté, de son énergie, et de son pouvoir créatif, et non de l'imposition subtile, voir occulte ou subliminale d'une intention venant d'intelligences qui ne cherchent qu'à perfectionner son psychisme aux dépens de son calme et de sa paix interne. C'est à l'homme de savoir et de réaliser quand il en a suffisamment de connaissance, et quand il pourra retourner sur le plan de l'expérience, non plus en fonction de ces intelligences mais de lui-même, rendu intelligent.

Le mot 'Seigneur de la Vie' veut dire 'Intelligence qui coordonne l'évolution à l'insu de l'homme', donc ce mot implique une absence de volonté réelle chez l'être humain, et une incapacité profonde de vivre sa vie en fonction d'un corps mental supérieur perfectionné, parfaitement développé, qui doit parfaitement réfléchir le pouvoir de son esprit.

Lorsque l'être humain, le nouvel homme, aura parfaitement développé son corps mental, les Seigneurs de la Vie qui opèrent à travers l'homme, ou plutôt à travers la conscience astralisée de l'homme, n'auront plus sur lui de pouvoir, donc l'homme supramental sera dans son propre pouvoir, et c'est à partir de ce stage de l'évolution qu'il lui sera possible d'entrer en contact visuel avec ces intelligences, pour travailler à l'évolution supérieure de la conscience de l'humanité.

Mais tant que l'homme n'aura pas un corps mental supérieur parfaitement développé, il sera régi par les Seigneurs de la Vie, car ces derniers ont le contrôle vibratoire de sa conscience inférieure, tant qu'il n'a pas atteint un niveau de lucidité suffisante pour leur arracher le pouvoir et se le revendiquer.

Dans toute hiérarchisation du pouvoir de la vie, il y a des êtres en puissance et des êtres gouvernés par cette puissance ... C'est l'histoire de l'humanité depuis le début de l'involution. À l'aube de l'évolution, l'être humain comprendra que l'exercice précieux de sa volonté doit augmenter en intensité avec le besoin, ou les besoins de sa vie quotidienne, jusqu'au jour où il lui suffira simplement de commander pour que s'ordonne, sur le plan matériel, les événements, en fonction de sa volonté.

L'esprit de l'homme, son essence, ne peut faire de ce dernier un être autonome, un maître de la vie, que si les voiles de l'ego, ou les illusions subtiles de son mental, ont parfaitement été déchirées par l'être humain lui-même. La constante universelle de la nouvelle évolution sera la marque évidente, chez l'être humain, d'une liberté totale et parfaite vis-à-vis les forces extérieures, et vis-à-vis les forces intérieures, qui cherchent à le manipuler pour une raison ou une autre, et l'équilibre entre ces forces sera l'homme supramental, ou le surhomme de demain.

Dans le passé, il était dit: "Rendez à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu"... Dans l'avenir, il sera dit: "Que l'homme supramental ne devra rien à César, ni à Dieu, car il sera libre des conditions planétaires, et aussi libre, à l'intérieur des conditions cosmiques". Les Seigneurs de la Vie, ou l'exploitation psychologique et psychique de l'homme, c'est la même chose.

Là où le pouvoir s'impose à l'homme, psychiquement, occultement, il doit être arraché par l'homme, psychiquement, et occultement. Mais l'homme ne peut réaliser qu'il a ce pouvoir d'arracher aux forces occultes en lui leur pouvoir sur lui, que lorsqu'il a compris qu'il est en lui-même une totalité, une unité indivisible, même par la pensée, et lorsque la pensée de l'homme ne peut plus le diviser, ne peut plus le séparer en deux, il lui est alors possible de reconquérir le terrain perdu, c'est-à-dire de revenir à la source, ou plus précisément de revenir à son état primordial, mais cette fois perfectionné, en conscience et en corporalité, ou physicalité.

Les premiers hommes qui ont vécu sur la terre ont connu l'harmonie de la terre, parce qu'ils n'avaient pas encore connu, ou plutôt connu, l'involution. L'homme supramental de l'avenir, qui aura connu l'involution, reconnaîtra facilement la différence entre ses ancêtres naïfs et ses frères d'aujourd'hui, élevé dans la science de l'esprit par le combat contre l'esprit.

L'homme de l'involution a combattu contre la matière - l'homme de l'évolution combattrait contre l'esprit, et lorsqu'il aura gagné contre l'esprit, la matière lui obéira car déjà il aura perfectionné une forme qui ne pourra plus, dorénavant, être sous le contrôle des Seigneurs de la Vie, car lui-même sera maître et roi sur les plans subtils de sa propre forme.